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RIUNIONE DEL COMITATO GENITORI 

24.10.2017 

Presenza Rappresentanti Classe: 

Classe   Rappresentante 
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24/10/2017 

IA   Luca Bizzotto 1 presente 

IB   Roberta Campana 1 presente 

          

IIA   El Arbaoui Imane 1 presente 

IIB   Marta Masiero 1 sostituito/a 

          

IIIA   Samantha Peressini 1 presente 

IIIB   Andrea Fabbian 1 presente 

          

IVA   Sabina Basso . Assente 

IVB   Rizzi Daniela 1 sostituito/a 

IVC   Chiara Masiero a Assente 

          

VA   Lucia Zanon 1 sostituito/a 

VB   Loretta Gasparetto a Assente 

 

1. Si è rilevata una buona presenza di genitori (circa 25/30 persone).  

Per la presenza dei rappresentanti si veda la tabella, era presente più del 50%+1 dei 

rappresentanti o loro sostituti pertanto durante la riunione si potevano deliberare voci di spesa 

(come stabilito dallo statuto). 

 

2. Si è discusso e deciso in merito la Festa di autunno. 

Si è ricordato che la festa è sempre stata pensata come ACCOGLIENZA, dei nuovi genitori e 

per l’inizio delle attività del Comitato Genitori. 

Pertanto l’obiettivo non deve essere necessariamente quello di “far soldi”, ma più di socialità. 

Naturalmente bisogna perseguire l’obiettivo di pareggio, se non anche possibilmente 

incrementare se anche di poco la cassa dei Genitori. 

Come già deciso la precedente riunione del 24 settembre 2017 la festa è fissata per 

domenica 12 novembre. 

 

Si è deciso di procedere con l’acquisto delle castagne presso il mercato ortofrutticolo, come 

l’anno scorso, si cercherà comunque di contenere il costo. 

Per quanto riguarda il pranzo si sono considerate varie opzioni e possibilità di poter pranzare 

anche seduti ed al caldo. Si è deciso pertanto di valutare anche come è il meteo per decidere 

se utilizzare la mensa oppure riservare una / due classi dove poter mangiare al caldo. 

Comunque si deciderà sabato 11 novembre. 

Per poter essere comodi si dovranno prendere il maggior numero possibile delle panche in 

Parrocchia. 
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Come già deciso si è deciso di continuare come l’anno scorso con la porchetta. Si valuterà un 

ulteriore fornitore, che l’anno scorso aveva proposto un costo concorrenziale rispetto al 

fornitore scelto. Furlani Gabriele si è impegnato di chiedere conferma del costo, si valuteranno 

di conseguenza i due fornitori in base al prezzo ed eventualmente alla qualità. 

Si è deciso di utilizzare per la cottura le “bronse” delle castagne, mentre la piastra che si 

chiederà alla Parrocchia verrà utilizzata per il pane e le cipolle e peperoni dei panini con 

porchetta. 

Per il pane si è deciso di prenderlo presso il panificio che ha fornito i panini all’ultima Marcia 

del Libro. 

 

Su proposta dei presenti si è inoltre deciso di aggiungere anche i panini con gli hot dog per i 

bambini. Si è visto come poterli preparare, si farà richiesta di utilizzo scaldavivande. Per gli hot 

dog si prenderanno di tacchino e pollo. Si proporrà senape e ketchup da mettere nei panini. 

Per il pane si dovrà prendere del pane idoneo, sempre dallo stesso fornitore. 

 

Si è deciso di mettere come prezzo per la birra €2,50. Per gli hot dog € 2,00. 

Mentre gli altri prezzi si sono mantenuti invariati, rispetto l’anno scorso. 

Si è ricordato che castagne, cioccolato caldo, vin brulè, bibite analcoliche sono date 

gratuitamente. Si metteranno delle cassettine per le offerte libere. 

 

Per chi non voglia o possa mangiare la porchetta e/o gli hot dog si è deciso di fare come gli 

anni scorsi proponendo panini con il formaggio. Si aumenterà la quantità di prodotto da 

acquistare, in quanto l’anno scorso vi è stata più richiesta dei panini proposti. 

 

Si dovrà sempre ricordare di buttare il meno possibile e di riciclare il più possibile. 

 

Per il furgone, che servirà per i vari trasporti il sabato e la domenica, il rappresentante della 

1°a Bizzotto Luca si impegna a chiedere ad un genitore della propria classe. 

 

Furlani Gabriele si è impegnato a modificare / sistemare il volantino per la festa. 

Questo verrà affisso alle porte della scuola dalla settimana prossima. 

 

Si sono anche discussi alcuni dettagli per i giochi da proporre per i bambini. Si è deliberato di 

stanziare una cifra per l’acquisto di premi da regalare ai bambini per i vari giochi: 

 Indovina la caramella; 

 Rompi la noce; 

 Pissotta. 

 

Si è iniziato a prendere le varie conferme dei volontari che seguiranno i vari settori / attività, si 

chiede ai rappresentanti di continuare con la ricerca ed il coinvolgimento dei genitori delle 

varie classi. 
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Indicativamente come impegni si riporta il seguente elenco: 

 Settimane precedenti, acquisti e forniture varie, il presidente, Sabina Basso per 

l’occorrente per la cioccolata, Fabbian Andrea per il vin Brulè; 

 Venerdì sera ore 20.30 taglio castagne, aperto a tutti i genitori; 

 Sabato dalle ore 14.00 per la sistemazione della scuola; 

 Domenica dalle ore 5.30 – 6.00 inizio preparazione, accensione fuoco per castagne, 

ritiro attrezzature dalla Parrocchia………. 

La festa inizierà dalle ore 10.00. 

Si chiederanno i genitori di portare dei dolcì i che verranno venduti per autofinanziamento, 

si invieranno i cartellini per l’indicazione degli ingredienti. 

 

3. Si è deciso per quest’anno di distribuire alle classi la somma di € 50,00 per il fondo cassa.  

Ogni rappresentante gestirà la somma come meglio riterrà opportuno, sempre per spese 

inerenti il funzionamento della classe. Si chiederà alla fine d’anno di avere un resoconto di 

come sono stati spesi i soldi, questo al fine di mantenere la massima trasparenza tenuta finora 

per l’uso dei soldi comuni. 

Su proposta dei presenti l’anno prossimo si valuterà di pagare le agende a tutti i bambini della 

scuola. 

 

4. Si sono analizzati velocemente i risultati dell’analisi dei questionari consegnati. Si segnala che 

a fronte di circa 190 questionari consegnati, sono ritornati 135 questionari, pari a circa il 71%. 

Risultato ottimo. 

È stato segnalato che i questionari sono stati tutti analizzati da Sabina Basso, che ha fatto un 

gran lavoro, e che si ringrazia per l’impegno. 

Si aspetterà la prossima riunione quando sarà presente appunto Sabina per analizzare 

compiutamente i risultati e vedere le varie richieste / proposte. 

 

5. Si è parlato anche di futuri corsi pomeridiani da sovvenzionare, il presidente si impegna a 

contattare le insegnanti per valutare un corso di inglese pomeridiano. Alla prossima riunione si 

valuterà come procedere, anche in base alle proposte. 

 

La riunione si è chiusa alla 23. 
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Punti previsti non trattati 

 Non erano previsti punti all’ordine del giorno che non sono stati trattati. 

 

IL PRESENTE VERBALE VERRA’ AFFISSO NELLA BACHECA ALL’ENTRATA DELLA 

SCUOLA. 


